

Témoignages de consommateurs

reprise l'héroïne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 8/08/2011 à 07:52

Voilà j'ai connu mon copain en janvier qui était en train d'arrêter l'héroïne. Suite à son arrêt nous nous sommes mis ensemble au mois de mars. Depuis nous filions le parfait bonheur, seulement avant hier je l'ai pris en train de se faire une dose dans ma chambre. Pris sur le fait accompli il m'avoue qu'il a replongé depuis deux mois et que ces deux dernières semaines c'était sous forte consommation... et sous mon toit. Il me dit que sa fait deux mois qu'il me ment, qu'il en avait marre de jouer une double personnalité... Et qu'il avait peur de me le dire car il savait qu'une consommation peut nous séparer. Je l'ai emmener à l'AIT et sa fait 48h qu'il n'en prend plus mais qu'il est sous traitement médicaux car il ne veux pas remplacer une drogue par un produit de substitution... je fait de mon mieux pour être à ces cotés mais j'avoue que la manque fait que je ne peux pas apporter mon aide... sa met beaucoup de distances entre nous et je me sens un peu déprimer à mon tour sans bien sûr le lui montrer... j'aimerais tant ne plus entendre parler d'héroïne...